
 
 
 
 
 
 
 

PREGUNTA QUE PRESENTA MARÍA DOLORES RUIZ ÁLVAREZ, CONCEJAL DEL 

GRUPO MUNICIPAL MC CARTAGENA, SOBRE ‘CRISTO DE LEPANTO’ 

 
 
 

 ¿Ha reiterado ya la Excma. Alcaldesa su amable carta al Sr. Obispo interesándose 

por el estado y paradero de esta talla de propiedad municipal y, en caso afirmativo, 

ha respondido el Sr. Obispo? 

 

 

       

En Cartagena a 16 de noviembre de 2020 

 

 

 

 

 

 

          Fdo. José López Martínez            Fdo. María Dolores Ruiz Álvarez 

Concejal-Portavoz Grupo municipal MC                       Concejal Grupo municipal MC 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

A LA ALCALDÍA – PRESIDENCIA DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA 


